



地域を育み、大陸をつなぐ

2010-2011年度 国際ロータリー会長 レイ・クリンギンスミス

Tsuruoka Rotary Club

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

平成23年4月26日(火) 第2540回(本年度第36回)例会

1959年6月9日創立 ●例会場: 東京第一ホテル鶴岡 鶴岡市錦町2-10 ●例会日: 毎週火曜日(12:30~13:30)

クラブホームページアドレス <http://www.tsuruokarc.org/>

E-mail:tsuruoka08@rid2800.jp

本日(5/17)のメインプログラム

孟宗汁家族例会

次週(5/24)のメインプログラム

新入会員スピーチ

石垣直君

会長挨拶 佐藤孝子 大震災義援金のご協力有難うございます。

皆さん今晚は!!

今日は4月の最終例会です。東日本大震災の傷跡と原発の問題はなかなか進展しませんが、時の過ぎるのは本当に速いです。桜の満開を迎えてまだ暖房無しでは辛い寒い日が続いています。体調にはくれぐれも注意して下さい。

大震災の義援金は4月末までとしていましたが期限に関わらずご協力を宜しくお願い致したいと思います。現在クラブ23名の会員の皆さん、ご家族、その他の皆様より合計35万円集まりました。有難うございます。会員の皆さん強制ではありませんが、1万円以上のご協力お願い致します。飛嶋さんが受付しております。

5月の理事会を今日例会前に開催させて頂きました。台中港区RC訪問の登録料、クラブからのお土産など協議致しました。鶴岡南RCの恩田会員を含め12名で続盟式、40周年記念式典に参加して参ります。帰りましたらまた例会でご報告させて頂きます。5月8日~11日の予定です。

今日は4月最終例会、来週は5月の連休、次の週は台中訪問、3週目は孟宗汁家族例会、4週目24日は久しぶりの通常例会(石垣直会員の新入会員スピーチ)、5週目31日は新入会員歓迎会並びにインフォーマルミーティング、紅屋さんで開催致します。皆さんとお会いできるのは孟宗汁例会になります。長期間のお休みですが皆さんと元気に美味しい孟宗汁を頂けます様、その時を楽しみにしています。

6月の行事は第1週に理事会、創立記念御茶会、2

週目に今年度最後のクラブ協議会、3週目21日は通常例会、そして最終例会、昼にはゴルフコンペも予定しています。今年度残り2カ月宜しくお願ひ致します。次年度7月第1週目がガバナー公式訪問の予定なので次年度の準備が大変です。

会員の皆さんのご協力お願ひしたいと思います。

明日は「ぼくの木 わたしの木 植樹祭」を午後2時集合で2時半開催です。

地域の皆さん、子供達と一緒に桜の木の植樹ご参加お待ちしています。

今日の例会は次年度クラブ協議会です。青柳会長エレクト、次年度木村幹事が急用でお休みです。次年度の活動について皆さんで意見交換をして頂きたいと思います。簡単ですが会長挨拶とさせて頂きます。

幹事報告 青柳孝治

○ガバナー事務所

- ロータリーレート変更 5月1日より 82円/1ドル
- 鶴岡市社会福祉協議会
- 東日本大震災復興ボランティアのお願い 宮城県石巻市八幡町で被災家屋の後片付け、家屋の清掃、家畜の搬出(4回は既に終了。5月22日・29日参加者募集) 市役所前5時30分出発

(代理 阿部 純次)

出席報告	会員数	39名
	出席	23名
	出席率	58.97%
	前々回確定出席率	87.18%

■RI会長 レイ・クリンギンスミス ■地区ガバナー 塚原初男

- | | | |
|-----------|-------------------|--------------|
| ■会長/佐藤孝子 | ■幹事/青柳孝治 | ■会長エレクト/青柳孝治 |
| ■副会長/阿部純次 | ■会報委員会/橋渡美智子・嶺岸禮三 | |

事務局: 鶴岡市馬場町11-63 鶴岡産業会館3階 TEL (0235)28-3375 FAX (0235)28-3376

クラブ協議会

次期会長幹事が不在のため阿部が進行させていただきます。委員会ごとに次年度の活動計画を発表いただきます。

■会員増強・会員維持委員会……………丸山隆志理事

佐藤年度は36名から出発し3名増の39名になりました。青柳エレクトから2名の純増を指示されています。クラブ活性化のため皆様からの情報を得ながら目標を達成したいと思います。

■クラブ広報委員会……………田中 豊理事

地域の皆様にロータリーに関する情報や活動をピアールすると共にロータリアンにはタイムリーにRIや地区の情報を伝えていきたいと思います。また、地元情報誌にロータリーの記事を掲載していただけるよう働きかけます。そのために1年の計画を早めに提供することが必要と考えています。

■クラブ管理運営委員会……………越智茂昭理事

この委員会は鶴岡クラブが奉仕活動を進めていく中で極めて重要だと思っています。青柳エレクトから言われていることは、地域と家族を大切にしたいということです。例会での市民憲章の唱和や会員スピーチを多く取り入れるということを重点項目にしたいというお考えですので、これを具体化していきたいと思います。姉妹クラブの鹿児島西クラブさんなど親睦を図っていくかということもエレクトから与えられた課題ですので検討していきたいと思っています。

■クラブ奉仕プロジェクト委員会……………本間喜美子理事

奉仕活動は継続性が大事だと考えています。そうすることで効果も得られ、意義があると思っています。従って新旧の引継ぎはしっかりとやろうと思っています。今年は地区協議会が伸び伸びになりガバナーや会長のお話が聞けないので委員会を開けないでいました。国際的、あるいは地域のニーズでロータリーがやるべきことと、地域からの要望があると思います。そういうことを引き継いでやって行きたいと思っています。

■ロータリー財団委員会……………牧 衛理事

具体的な目標は、エレクト、ロータリー財団委員会、米山奨学会の委員長さんと話し合っていないのでまだですが、基本的にはこれまで通り二つの寄付の目標達成だと思います。それから2013-2014年度から新地区補助金制度が始まり未来の夢計画が実施されることから、これらの理解が得られる活動もしていきたいと思っています。

■職業奉仕委員会……………加藤 亨理事

職業奉仕を理解し、職業倫理を実践すると言うことは、例会に出席することで自分自身を職業人として成長させ、家族、社会、新世代への思いやりの心を育むものだと思います。私が入会した時から職業奉仕は永遠のテーマで難しいことです。「職業」と「奉仕」この相反することを理解するように努めていきたいです。

■阿部副会長

ベテランの方は、より深く、不得手なセクションになられた方は勉強しながら一段一段登っていけばいい

と思います。次年度もより活発な委員会活動が出来るように頑張っていきたいと思います。頑張ろう日本、頑張ろう東北、頑張るぞ鶴岡ロータリークラブということで協議会を終了いたします。

「ぼくの木、わたしの木 植樹祭」

平成23年4月27日



皆様こんにちは!! ご紹介頂きました鶴岡RC会長佐藤孝子です。



私達ロータリークラブは社会奉仕事業として地域の皆様のお役に立つプロジェクトを毎年企画しています。今年度は「中山間地域を元気にするプロジェクト事業」として、鶴岡市の花でもある「桜」の木を植樹して桜街道を造り、多くの人達から足を運んでもらえるように、また地域の活性化の一助となる様にすると共に、CO₂の削減、環境の保全と合わせて、地球の温暖化防止に役立てるための事業として今回田川の少連寺地区を選定し植樹祭を実施することとなりました。

「桜」の木30本には子供達の名前が付きます。皆さんのがんばりと共に桜の木も大きく育つ事でしょう。「ぼくの木、わたしの木」どうぞ地域の皆さん、子供達と一緒に桜の木の成長を楽しみにして下さい。

参加して頂きました我がクラブの会員、榎本政規市長をはじめ、ご協力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

最後にこの素晴らしい企画を総て担当して頂きました、今日司会の加藤賢社会奉仕理事にお礼を申し上げ挨拶とさせて頂きます。有難うございました。



委員会報告

★出席委員会

○マークアップされた方

佐々木竜彦 塚原 初男 丸山 隆志 佐藤 友行
青柳 孝治

スマイル

佐藤孝子君 台中港区RC訪問に行っています。

塚原初男君 先日ガバナー会があり皆様から頂いた義

援金総額7億円を超える増えているという報告がありました。被災地区が7~8つあり、お見舞いをさせていただくと言うことになりました。岩手、宮城では今でも13クラブで連絡が取れていないと言うことでした。これからもガバナー会を開催し行政の行き届かない所にロータリーらしい支援を行って行きたいということでございます。皆様のご協力に感謝申し上げます。